

Meier Walter Niederbipp

20. September 1931 - Februar 2010

Mein Erdenweg, er ging zu Ende, ich war sehr gerne hier zu Gast. Nun ruht mein Herz, wie auch die Hände, bin ledig aller Sorgenlast.

Seid nur getrost; denn dieses Leben war erfüllt und segensreich. Das Schicksal hat mir viel gegeben, zur Wehmut fühl ich Dank zugleich.

Gedenket mein in stiller Stunde, doch grämt euch nicht, ich bin nun frei. Wenn ihr einst sitzt in froher Runde, dann bin ich sicher mit dabei.

Unser Ehrenmitglied Walter Meier ist im Monat Februar seinem schweren Krebsleiden erlegen. Walter wollte nicht, dass um seinen Tod grosses Aufheben gemacht wird. Deshalb hat auch kaum jemand gewusst, dass sich sein Lebenskreis geschlossen hat.

Fast in jeder Kegelbahn wird man an ihn erinnert – in Form einer Auszeichnung oder einer Uhr die er für uns Kegler geschaffen hat. Wir werden Walter Meier stets als grosszügigen Sponsor und wertvollen Menschen in Erinnerung behalten.

Nachträglich möchten wir seiner Familie unser herzlichstes Beileid aussprechen und wünschen Ihnen viel Kraft und Zuversicht beim Loslassen.

Kantonalverband Bern, Erika Sommer

Traueradresse: Trauerfamilie Walter Meier - Taubenrainweg 3 - 4704 Niederbipp